

### **Tolle Leistungen bei den Landesschulschimeisterschaften in der Gaal**

Die Oberstufenmädchen, Larissa Schweighofer , Julia Prettenhofer, Alina Pölzelbauer, Anna Putz und Ann-Sophie Herbst belegten am 17.1.2013 beim Riesentorlauf im Murtal für das Gymnasium Hartberg den 3. Platz. In der Einzelwertung eroberten Michael Faustmann Silber und Sebastian Tödting Bronze.

In der Mannschaftswertung Burschen wurde unsere Mannschaft knapp 4., wobei die ersten 4 Mannschaften alle innerhalb einer Sekunde lagen.



Das Gymnasium stellte mit 29 SchülerInnen die größte Starterzahl.

[Fotos>>](#)

[SC Gymnasium Hartberg>>](#)